

**EDICION IMPRESA**

**CULTURA**



**HOY CINEMA**

Actualidad, cartelera de cine, fotografías, protagonistas, taquilla, películas...

**PATRIMONIO HISTÓRICO**

El legado cultural, monumentos, conjuntos históricos, arte, museos..., en una sección que te lleva al pasado.

**CANAL TV**

Información, actualidad, series, programación, cine...

**LO + BUSCADO**

- Año Jubilar Lebaniego
- Centenario de Pereda
- Festival Internacional de Santander
- Moda de baño
- Vacaciones
- Hoteles
- Protección solar
- Festivales de verano
- Ana Torroja
- Cine infantil
- Idiomas
- Alquiler de pisos

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región
- Opinión
- Nacional
- Internacional
- Economía
- Deportes
- Sociedad
- Cultura
- Televisión
- Necrológicas
- Tecnología

**MULTIMEDIA**

Videos Canal 8 DM  
Punto Radio Santander DM **en directo**

**GUIAS CANTABRIA**

- Restaurantes
- Hoteles
- Cafés y Pubs
- Paradores
- Turismo rural
- Concesionarios
- Coches

**SUPLEMENTOS**

Seleccione...

**SERVICIOS**

- Archivo/Hemeroteca
- Nos visitaron
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- El Diario en PDF
- Extras Publicitarios
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Info. Útil
- PAG. Amarillas
- PAG. Blancas

**MÚSICA**

**Para Cantabria, La Fuga**

**El cuarteto reinosano ofreció en La Magdalena la noche del viernes una apoteosis rockera ante 4.000 fieles**

JOSÉ MARÍA GUTIÉRREZ/SANTANDER

Desde Reinosa, Cantabria, y para Cantabria, La Fuga. Como siempre, Rulo inició con estas palabras un concierto más. Pero el de La Magdalena no era un concierto más. Ese 'para Cantabria' le diferenciaba del resto. Y eso se notó a los dos lados del escenario, con una comunión entre artistas y público no vista desde hace mucho por estas tierras. Fueron en torno a 4.000 personas las que fueron presas de La Fuga, que durante dos horas ejecutaron un apasionado, intenso y divertido concierto de rock. Jóvenes, no tan jóvenes e, incluso niños, como Iker de doce años, fiel ejemplo de la pasión que despierta y transmite el cuarteto de Reinosa.



Los reinosanos protagonizaron un potente directo. / BRUNO MORENO

- Esta noche, El canto del loco

La Fuga tiene en el directo su mejor arma y lo volvieron a demostrar pese a los nervios y presión que sentían por tocar ante los suyos en lo que era el único concierto en Cantabria de la actual gira. Hasta 25 canciones pasaron por la voz y el bajo de Rulo, las guitarras de Fito y Nando y la batería del recién casado Edu. Desde 'Majareta' hasta la apoteósica 'P'aquí p'allá', se oyeron 'Nunca mais', 'Conversación, habitación', 'Baja por diversión', 'Las olas', 'Amor de contenedor', 'Luna de miel', 'Negociando gasolina', la triste 'Por verte sonreír', su versión de 'Heroína', 'Despacito'... Una colección de temas de rock con trabajadas letras -otra de sus grandes virtudes- que hablan de las noches de fiesta, de los amaneceres, del duro día después, de los problemas cotidianos que nos rodean, de la huida de la rutina, de la búsqueda de sueños y de entregarse a ellos, de la solidaridad con el mundo y con el prójimo... Todo ello rodeado de explosiones de pirotecnia, de confetti, de globos gigantes, que contribuyeron a que el concierto del pasado viernes quede en la memoria de los presentes durante bastante tiempo.

Puede que musicalmente no fuera el mejor concierto de la trayectoria del cuarteto reinosano, pero fue una cita especial, diferente, con sensaciones de esas que sabes que no se van a repetir ningún otro día. Por eso, La Fuga se dejó la vida sobre el escenario y proporcionó un final apoteósico con las banderas de Cantabria y Reinosa ondeando al viento, la colaboración del poeta Ramón, el 'Primavera del 87' que sólo se escucha dentro de las fronteras regionales y el 'P'aquí p'allá', su canción más popular. Y en pleno éxtasis, cuando el público agradecía al cuarteto lo que les había ofrecido, empezó a sonar el 'Himno de Cantabria' por megafonía con el que abandonaron el escenario. Impresionante. El Gobierno debía aportarles una partida del presupuesto de Turismo por la promoción que hacen. Gracias de su parte, gracias por hacernos sentir orgullosos de lo nuestro, gracias por vuestra música y gracias por hacernos soñar en búsqueda de utopías no tan lejanas.



Subir

Efemerides  
Postales

---

**PARTICIPA**

Lo más visto  
Foros  
Chat

---

**CANALES**

Seleccione... 



© EL DIARIO MONTAÑÉS  
C\ La Prensa s/n 39012 Santander  
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165, Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª  
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460

Powered by  


[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master El Correo](#)